350 m?2
Réf. 83219
6950 000 €

La Croix-Valmer
Maison a vendre (83420)
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Co-exclusivitebelle propriété familiale avec vue mer sise sur un terrain
plat, situé dans un domaine fermé sur les hauteurs de gigaro. Au calme
absolu et a I'abri des regards, le terrain plat d'1 hectare est composé
d'un magnifique jardin aux essences florales harmonieuses, et d'une
pinede apaisante et clairsemé, apparait comme plongeant sur la mer et
les vignes. Ce petit havre de paix est agrémenté d'une grande piscine
chauffé 15x6 dans le prolongement des pieces de jours, avec une vue
époustouflante sur la nature. La propriété exposé plein sud Développe

370m2 de volumes lumineux, hauts de ...

In exclusivity, we present you this beautiful family property located in a gated estate
on the heights of Gigaro.The flat one-hectare plot, consisting of a well-maintained
lawn garden, flower beds with harmonious floral essences, and a serene and sparse
pine forest, appears to cascade down towards the sea and vineyards.Facing south,
the property boasts 370me of bright, high-ceilinged spaces with large openings.
Many rooms offer sea views.On the ground floor, the living room, dining room, and
kitchen open onto the terrace, garden, and sea. There are 2 bedrooms, an
independent studio, and their ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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